



## PULSOPOLÍTICO



## COMENZÓ LA BATALLA AMLO-SUPREMA CORTE

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Comenzó la primera verdadera batalla del Presidente Andrés Manuel López Obrador contra los ministros de la Suprema Corte, a los que empezó a colmar de acusaciones y descalificaciones de que son “parte de la mafia del poder” porque uno de ellos, Javier Laynez, resolvió suspender por tiempo indefinido la aplicación de su Plan B de Reforma Electoral por lo que el INE seguirá operando como lo hacía hasta antes de esa iniciativa aprobada por el Congreso.

De manera casi simultánea, el llamado Plan C presidencial avanzó en la Cámara de Diputados con la aprobación de la quinta de mujeres de la que surgirá la presidenta del INE, encabezada por Bertha María Alcalde Luján, hermana de la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde Luján, e hija de Bertha Luján de Alcalde, expresidenta de la Comisión Nacional de Morena, que fue vetada por las bancadas de oposición para quedar al frente de aquel organismo en lugar de Lorenzo Córdova.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Después** de que la DEA calificara a los Cárteles de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación como “amenazas globales” contra Estados Unidos y de que congresistas republicanos y demócratas coinciden en que deben ser declarados grupos terroristas, comenzaron a circular versiones de que en los casos de Segalmex y de la empresa estadounidense Vulcan Materials en Quintana Roo hay investigaciones en el vecino país, vinculadas a ambos hechos.

**En el de esa empresa**, por la sorpresiva irrupción de efectivos de la Secretaría de Marina en la terminal marítima Punta Venado, al sur de Playa del Carmen, que ésta tiene concesionada de tiempo atrás para la explotación de caliza, a la que se atribuye daños a la ecología y hasta de promover críticas a la construcción del Tren Maya, según se dijo en una mañana la semana pasada.

**No logró** Mario Delgado, dirigente de Morena, convencer a Alberto Anaya, su colega del PT, de que este partido no registrara a Ricardo Mejía Berdeja como candidato a gobernador de Coahuila para evitar restarle votos al senador con licencia Armando Guadiana Tijerina, abanderado del partido gobernante, aunque de todas formas el priista Manolo Jiménez, postulado por la coalición Va por México, les lleva amplia ventaja a ambos.

**Ése es un mal** precedente para el líder morenista si en la elección presidencial no logra convencer a Marcelo Ebrard y a Ricardo Monreal a que declinen sí, como todo indica, Claudia Sheinbaum será la abanderada para suceder a López Obrador, lo que propiciaría la división interna que está ya a la vista.

**Aprestos en EU** para demostrar cuáles territorios están bajo control de cárteles de la droga.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico